

KAB Ortsgruppe Geretsried

Ansprechpartner: 2.Vorsitzender: Gerhard Majores

Kommissarischer 1.Vorsitzender: Winfried Leyer
Kassierin: Uta Klink-Hennersdorf
Präses: Pfarrer Georg März

Tel.: 08171/217201
Wolframstr. 5 - 82515 Wolfratshausen
Email:gerhard.majores@t-online.de
Email: w.leyer@t-online.de
Tel.: 08171/649146
Pfarrei Hl. Familie, 82538 Geretsried
Tel.: 08171/98280



www.kab-in-geretsried.de

Wolfratshausen, 23.05.2019

Quartalsbrief Juni – Juli – August 2019

Liebe KAB Mitglieder.

Hurra! Die KAB Geretsried hat nach 2 Jahren wieder einen 1. Vorstand. Bei der JHV am 16.3.19 wurde Hr. Leyer und seine Lebenspartnerin Frau Irmgard Koch als neue KAB Mitglieder vorgestellt. In der KAB Vorstandssitzung am 28.03.2019 hat sich Herr Leyer persönlich vorgestellt und seine Bereitschaft erklärt, dass er Interesse hätte, das Amt 1. Vorstand der KAB Geretsried zu übernehmen.

Herr Leyer wohnt seit 1985 in Geretsried, er ist seit 1995 selbstständig im Bereich IT tätig. Seine Lebenspartnerin Fr. Koch ist Leiterin einer Berufsschule in München und engagiert sich in unserer Gemeinde als Lektorin sowie im Jugendchor. Beide sind seit 1.3.2019 Mitglieder der KAB Geretsried. Herr Leyer wurde durch den Vorstandsbeschluss in dieser Sitzung einstimmig zum kommissarischen 1. Vorstand berufen. Bei der nächsten Jahreshauptversammlung im März 2020 stellt sich Herr Leyer dann den Mitgliedern zur Wahl.

Der ausgeschiedene Kassenrevisor Elmar Wagner wird durch Herrn Gerhard Rottmeier ersetzt. Dieser wurde auch kommissarisch bis zur kommenden Jahreshauptversammlung per Vorstandsbeschluss eingesetzt und stellt sich im März 2020 den Mitgliedern dann zur Wahl.

Ich fungiere bis zur nächsten Jahreshauptversammlung weiterhin als Ansprechpartner der KAB Geretsried und gebe Unterlagen und Informationen an Hr. Leyer weiter. So hat Herr Leyer die Möglichkeit sich in die KAB Geretsried einzuarbeiten.

Ich wünsche uns allen Gottes Segen. Bleiben Sie uns treu und besuchen Sie weiterhin unsere Feste und Veranstaltungen.

Gerhard Majores

2. Vorstand der KAB Geretsried

Terminplanung Juni, Juli, August 2019:

Fr. bis-Sa.	31.05.-01.06.2019		Radwallfahrt nach Altötting
Sa.	01.06.2019	10:00	Buswallfahrt nach Altötting Abfahrt Böhmerwaldstraße
		15:45	Einbegleitung
		16:00	Messe in St. Konrad
Di.	25.06.2019	18:30	Bittgang zum KAB – Kreuz
So.	21.07.2019	10:30	Gottesdienst – anschließend Familienfest

Die vorläufigen Frauengruppentermine 2019:

20.5. - 24.6. - 22.7. - 23.9. - 21.10. - 25.11.

immer um 18.30 Uhr im kleinen Pfarrsaal

Die Container (Papier und Gebraucht Kleidung) sind jeden 2. Samstag eines Monats von 10 bis 11 Uhr geöffnet!

Liebe KAB-Mitglieder,

in der KAB-Vorstandssitzung vom 28.03.2019 wurde ich von der Vorstandschaft zum kommissarischen 1. Vorstand gewählt.

Für mich ging es von der Frage zu einer eventuellen Übernahme des Amts bis zur Berufung rasend schnell, aber manchmal sind auch solche Entscheidungen die Besten.

Zu Beginn möchte ich mich deshalb bei Ihnen kurz vorstellen.

Ich bin 1954 in Bad Orb, Hessen geboren und wuchs in einer katholisch geprägten Familie auf. Ich war 10 Jahre Ministrant und in der Schola und hatte in dieser Zeit immer ein gutes und positives Verhältnis zur Kirche, was bestimmt auch an den damaligen Pfarrern und Kaplänen lag. Damals waren die Kirchen noch voll und an Priestern und Kaplänen herrschte kein Mangel.

In Darmstadt habe ich später an der TH Elektrotechnik studiert und anschließend auch dort gearbeitet. 1985 bin ich dann aus beruflichen Gründen nach Geretsried gezogen. Schon seit meiner Kindheit hatten mich eher Berge als Wasser angezogen, sodass ich mit diesem Ortswechsel auch näher an die Berge gelangte.

Seit 1995 bin ich freiberuflich als IT-Consultant tätig und arbeite für verschiedene Firmen teils von zuhause aus und teils auswärts. Dadurch war es auch oft nicht möglich Termine hier wahr zu nehmen, da ich oft mehrtätig unterwegs war und bin. So konnte ich z.B. auch den Kirchenchor, in dem ich von Anfang an mitsang, aus beruflichen Gründen nicht weiter verfolgen.

Ich habe 2 Kinder, einen Sohn von 38 Jahren und eine Tochter von 32 Jahren.

Langsam stellt sich aber auch bei mir die Rentenfrage und so hatte ich mir bereits seit einiger Zeit überlegt etwas Sinnvolles auch im ehrenamtlichen Bereich zu tun. Auf die Frage nach der Übernahme des Vorstandsamts habe ich deshalb kurzentschlossen zugesagt und ich hoffe, dass ich mit Ihrer Unterstützung auch die weitere Zukunft der KAB Geretsried mitgestalten kann.

Winfried Leyer

Kommissarischer 1. Vorstand der KAB Geretsried

Texte aus der Katholischen Soziallehre

„Wohl aber hält die Kirche es für ihre Aufgabe, immer wieder die Würde und die Rechte der arbeitenden Menschen ins Licht zu stellen und die Verhältnisse anzuprangern, in denen diese Würde und diese Rechte verletzt werden, und den Wandel der Dinge in die Richtung zu lenken, dass dabei ein echter Fortschritt für die Menschen und für die Gesellschaft herauskommt.“

Dies sind grundlegende Aussagen von Papst Johannes Paul II (Laborem exercens 4). Ein deutlicher Aufruf sich als Christ gesellschaftspolitisch einzumischen.

Zweifellos muss ein Unternehmen, das der Würde des Menschen gerecht werden will, auch eine wirksame Einheitlichkeit der Leitung wahren; aber daraus folgt keineswegs, dass wer Tat für Tag in ihm arbeitet, als bloßer Untertan zu betrachten ist, dazu bestimmt, stummer Befehlsempfänger zu sein, ohne das Recht, eigene Wünsche und Erfahrungen anzubringen; dass er bei Entscheidungen über die Zuweisung eines Arbeitsplatzes und die Gestaltung seiner Arbeitsweise sich passiv zu verhalten habe.

Papst Johannes XXIII Mater et magistra 92

In den wirtschaftlichen Unternehmen stehen Personen miteinander in Verbund, d.h. freie, selbstverantwortliche, nach Gottes Bild geschaffene Menschen. Darum sollte man unter Bedachtnahme auf die besonderen Funktionen der einzelnen, sei es der Eigentümer, der Arbeitgeber, der leitenden oder der ausführenden Kräfte, und unbeschadet der erforderlichen einheitlichen Werkleitung die aktive Beteiligung aller an der Unternehmensgestaltung voranbringen; ...

Zweites Vatikanisches Konzil - Gaudium et spes 68